

Contraloría tras la pista de los subsidios

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 04 Diciembre 2019 08:30

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 3490

La Contraloría General de la República realizará en diciembre una profunda capacitación para todos los organismos vinculados con el manejo de los subsidios, que el Estado dedica en la construcción de viviendas para damnificados por huracanes o casos sociales críticos.



El propósito es estar en condiciones para en enero próximo iniciar el control basado en la guía metodológica, que desentrañará todos los problemas existentes de diferente magnitud.

En una sesión del CAP, Gladys Gonzalez, contralora provincial, explicó las razones del documento y porqué urge su aplicación.

Ernesto Barreto Castillo, presidente del órgano y de la Asamblea Provincial, a modo de ejemplo, citó que por errores y violaciones en lo que va del año se han sustituido a tres vicepresidentes de la Construcción en municipios y a más de 100 técnicos de la Vivienda.

La importancia de que la Contraloría insista a lo largo del país, es que por ejemplo solo en Pinar del Río han desembolsado 342 000 000 de pesos para sufragar subsidios, y no son muchos los países que regalan a una familia hasta 85 000 pesos para una vivienda y eso debe ser muy

Contraloría tras la pista de los subsidios

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 04 Diciembre 2019 08:30

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 3490

bien contabilizado.

En lo que va de año en el territorio occidental se han terminado 1 078 células básica, como se le llama a ese tipo de hogar, pero podrían ser más sin los obstáculos e incongruencia que se detectan, como por ejemplo en Pilotos se había declarado como terminada una vivienda, que aún le faltaba el techo.

Barreto aclaró que si la vivienda en Cuba es una de las principales tareas y teniendo en cuenta la bondad del sistema como los subsidios, entonces hay que enfrentar la tarea y hallarse la más urgente solución.